

Pour diffusion immédiate
Le 9 novembre 2012

Une partie de la route de l'Alaska est dédiée à la mémoire de tous les anciens combattants

WHITEHORSE—En partenariat avec la direction territoriale de la Légion royale canadienne, le gouvernement du Yukon a officiellement dédié aujourd'hui la partie de la route de l'Alaska, côté yukonnais, à la mémoire de tous les anciens combattants passés et présents, et de ceux qui le seront un jour.

« Nous saluons les efforts fournis par ces nombreux hommes et nombreuses femmes pour sauvegarder la liberté, la sécurité et la prospérité de tous les Canadiens, en dédiant à leur mémoire ce tronçon de 900 kilomètres de la route de l'Alaska », a déclaré le premier ministre, Darrell Pasloski. « Nous ne devons jamais oublier que c'est grâce aux sacrifices consentis par d'autres personnes que notre liberté et notre sécurité ont pu être préservées. »

Pour bien délimiter la partie de la route de l'Alaska qui vient d'être officiellement dédiée à la mémoire des anciens combattants, on installera au printemps, dès que le sol sera dégelé, des panneaux à cette fin.

« Le gouvernement du Yukon et la direction territoriale de la Légion royale canadienne veulent ainsi s'assurer que nous continuerons tous à nous souvenir des sacrifices faits par ces soldats et de leur dévouement, et à leur rendre hommage pour avoir servi dans l'armée », a ajouté le ministre de la Voirie et des Travaux publics, M. Wade Istchenko. « En dédiant à leur mémoire cette partie de la route de l'Alaska, nous transmettons un héritage nous permettant de nous rappeler les sacrifices et l'héroïsme des anciens combattants et soldats au service de leur pays. »

« La direction territoriale de la Légion royale canadienne est heureuse et touchée à la fois de cette marque de reconnaissance accordée aux anciens combattants », a poursuivi M. Red Grossinger, ex président de la filiale n° 254 de la Légion royale canadienne, à Whitehorse, et coordonnateur des activités entourant le jour du Souvenir. « Cela nous rappellera sans cesse les sacrifices que les anciens combattants du Yukon ont consentis pour nous, en tant que Yukonnais et Canadiens. »

La route de l'Alaska est l'artère la plus importante et la plus achalandée du territoire. Elle relie l'État de l'Alaska au reste du continent et a une riche connotation historique, tant pour les Américains que pour les Canadiens. La partie yukonnaise de la route va de Watson Lake jusqu'à Beaver Creek.

Pour voir des photos des panneaux créés à la mémoire des anciens combattants, visitez le www.hpw.gov.yk.ca/fr/index.html.

-30-

Renseignements :

Elaine Schiman
Communications
Conseil des ministres
867-633-7961
elaine.schiman@gov.yk.ca

Jennifer Gehmair
Communications
Voirie et Travaux publics
867-667-8935
jennifer.gehmair@gov.yk.ca

Communiqué numéro 12-222

Stay up to date with the latest Yukon government news by subscribing to our RSS feed here:
<http://www.gov.yk.ca/news/rss.html>. Or follow us on Twitter @yukongov.